

Vortrag an den Ministerrat

Rundschreiben zur Büroordnung 2004 anlässlich Release 1 ELAK neu

Im Zuge der Weiterentwicklung des elektronischen Aktes im Bund (ELAK) ist die Büroordnung von 2004 im Anwendungsbereich des ELAK neu überholt.

In einem ersten Schritt wird keine neue Büroordnung erlassen, sondern ein Rundschreiben zur Büroordnung 2004 in den einzelnen Ressorts verlautbart. Dieses Rundschreiben anlässlich des Release 1 des ELAK neu wurde in einer interministeriellen Arbeitsgruppe erarbeitet, in der alle Ressorts vertreten waren.

Eine neue Büroordnung soll nach der vollständigen Implementierung des ELAK neu erlassen werden.

In dem gegenständlichen Rundschreiben zur Büroordnung werden einerseits Begrifflichkeiten verankert und andererseits die geänderten rechtlichen Rahmenbedingungen hinsichtlich Aufbewahrungsfristen mitberücksichtigt.

Das Rundschreiben zur Büroordnung 2004 anlässlich des Release 1 ELAK neu erhält seine verbindliche Kraft für das Verwaltungshandeln in den Bundesministerien durch eine Umsetzung im Weisungswege.

Ich stelle daher den

Antrag,

1. die Bundesregierung wolle das Rundschreiben zur Büroordnung 2004 anlässlich Release 1 ELAK neu zustimmend zur Kenntnis nehmen

und

2. beschließen, die Bundesministerinnen und Bundesminister einzuladen, in ihrem jeweiligen Wirkungsbereich das gegenständliche Rundschreiben zu erlassen.

Beilage

21. November 2019

Dr. Brigitte Bierlein
Bundeskanzlerin